



**Culto Unido**  
18:30h.

**Sábado 29 de Octubre**

Escuelas San José - Jesuitas  
Av. Corts Valencianes, 1

**“Prevaleciendo en Cristo”**  
Filipenses 4:12-13

Predicador Invitado:  
**Pastor Miguel Roig**  
Iglesia “Buenas Noticias”  
Almansa



Actividades para niños:  
Shirley Moreira de  
Iglesia de Xirivella

Alabanza: **Jonatan Ogalla**  
Iglesia de Picanya

Organiza: *Fraternidad de Pastores*

(C.VALENCIANA, 31/10/2011) El pasado sábado 29 de octubre, las iglesias de la ciudad de Valencia, celebraron el Culto Unido que, con motivo del Día de la Reforma Protestante, llevan a cabo todos los años.

Este año, bajo el lema *“Prevaleciendo en Cristo”*, los creyentes evangélicos se reunieron en las Escuelas de San José en un número cercano a las quinientas personas, donde pudieron manifestar públicamente su adoración al Señor.

## LECTURA DEL MANIFIESTO POR LA LIBERTAD RELIGIOSA

Posteriormente, tuvieron la oportunidad de leer el [Manifiesto por la Libertad Religiosa en España](#), que FEREDE hizo público por el problema que afecta a los Lugares de Culto. Una vez leído, se hizo entrega de una copia del mismo al Director General de Integración y Cooperación, D.

### **Josep María Felip**

, que se encontraba presente en el acto. Entre los asistentes también se encontraban dos reporteros de Canal 9 TV, quienes realizaron un reportaje del culto que próximamente se incluirá en un programa sobre el crecimiento de la Iglesia Evangélica en Valencia.



El ministerio de la palabra estuvo a cargo del pastor **Miguel Roig** de la Iglesia en Almansa, quien destacó la importancia que tiene, en estos momentos tan complejos, “que nosotros como cristianos nos mantengamos unidos al Espíritu Santo para permitir que los proyectos que Dios tiene para esta ciudad se puedan llevar a cabo a través de los hermanos que componemos las diferentes congregaciones de la Iglesia en Valencia”, enfatizó.

Con este Culto Unido, que los evangélicos valencianos vienen celebrando desde el año 2005, intentan dar un testimonio público de su fe en la ciudad. “Las iglesias que nos juntamos, que no siempre son todas que hay en la ciudad, procuramos colaborar en la unidad del Espíritu para que actos como este, sirva para la extensión del reino de Dios”, señala el secretario del Consejo Evangélico de la Comunidad Valenciana, **Luciano Arévalo**.

Fuente: Consejo Evangélico C. Valenciana | Redacción: ACTUALIDAD EVANGÉLICA